
検討会（第10回）の概要 

 

 

政務活動費の再発防止策にかかる協議を行うため、第10回「政務活動費の適正使

用に関する検討会」を開催した。 

 

議長から、次の２点が報告された。 

 

① 兵庫県警への刑事告発について 

告発について、兵庫県警と調整を行っており、現在詰めの段階であることから、

年明けにも告発状の再提出を行う考えであること。 

 

② 再発防止策について 

現在、条例や経理要綱の改正等について、事務局において各会派との調整を進

めていること。 


